

Des milliers d'Argentins manifestent contre la politique économique du président Macri



Buenos Aires, 30 juin, (RHC).- A l'appel de la Centrale des Travailleurs de l'Argentine, des milliers de manifestants sont descendus dans la rue à Buenos Aires pour exprimer leur mécontentement contre la hausse exorbitante des tarifs de l'électricité, du gaz et de l'eau.

Munis de couvertures et de cires, les manifestants ont parcouru toute l'avenue Corrientes jusqu'à la place de l'Obélisque où ils ont donné lecture d'un communiqué condamnant la politique économique de Macri, notamment la hausse exorbitante des tarifs de l'électricité, du gaz et de l'eau.

Ceux-ci ont été augmenté de plus de 400 % dans les six premiers mois du gouvernement Macri.

Les manifestants ont promis de poursuivre les manifestations de mécontentement jusqu'à ce que le gouvernement fasse marche arrière dans ses mesures anti-populaires.

Des manifestations aux «couvertures» ont également eu lieu dans d'autres villes de l'Argentine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/98641-des-milliers-dargentins-manifestent-contre-la-politique-economique-du-president-macri>



Radio Habana Cuba